
 

Sehr geehrter Herr Berghof, 

 

bitte klären Sie bis zu einer der nächsten VA-Sitzungen, ob die Möglichkeit besteht, für aus Ostiem 

kommende Kraftfahrzeuge auf der Straße An der alten Bundesstraße das Linksabbiegen in die Straße 

Heinrich-Tönjes-Straße analog der Straße Johann-Warner-Weg ermöglicht werden kann. 

 

Das Abbiegeverbot ist noch aus der Zeit, in der ein stark erhöhtes Kraftfahrzeugaufkommen 

vorhanden war und in der dort Tempo 70 galt. 

Wenn die Möglichkeit eröffnet würde, in die Heinrich-Tönjes-Straße abzubiegen, würde das den 

Linksabbiegeverkehr an der Ampel an der Bahnhofstraße verringern und auch anschließend das 

Linksabbiegen zum Combi-Parkplatz. Hier hat es schon die eine oder andere kritische Situation 

gegeben. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Udo Borkenstein 


